



Die PARTEI
und Ratsherr Jens Schulte-Koch

Hildesheim, 13. Januar 2026

Mehrheitsgruppe setzt Zusammenarbeit in veränderter Zusammensetzung fort

Jens Schulte-Koch hat seinen Austritt aus der Partei Bündnis 90/Die Grünen erklärt. Infolge dessen gehört er auch nicht mehr der Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen an. Co-Fraktionsvorsitzende Tinka Dittrich betont: „Die persönliche Entscheidung aus der Partei auszutreten respektieren wir.“

Unabhängig vom Parteiaustritt setzt Schulte-Koch sein kommunalpolitisches Engagement fort: „Mein Mandat werde ich weiterführen, da ich mich weiterhin mit den politischen Zielen der Mehrheitsgruppe identifiziere und mir die kommunalpolitische Mitgestaltung ein wichtiges Anliegen ist.“

Vor diesem Hintergrund haben sich die Fraktionen von SPD, Bündnis 90/Die Grünen und Die PARTEI gemeinsam mit Ratsherrn Schulte-Koch darauf verständigt, die Mehrheitsgruppe fortzuführen. SPD-Fraktionsvorsitzender Stephan Lenz betont: „An der verlässlichen und sachorientierten Zusammenarbeit im Rat ändert sich nichts.

Gruppenpartner Hamun Hirbod der Partei Die PARTEI ergänzt: „Die Mehrheitsgruppe setzt ihre verlässliche und konstruktive politische Arbeit für Hildesheim fort.“